

madaire. J'ai tout simplement groupé autour de moi quelques bonnes âmes qui jusqu'alors faisaient séparément leur visite au Très Saint Sacrement, et nous sommes convenus de nous trouver chaque soir, à une heure déterminée, à l'église, pour faire en commun, et pendant un quart d'heure, ce pieux exercice.

“ Ce premier essai ayant très bien réussi, je me suis enhardi et j'ai demandé de prolonger *chaque jeudi* de trois quarts d'heure notre visite quotidienne et d'en faire l'*Heure Sainte*. Mon appel a été entendu et depuis trois mois, tous les jeudis soir, un petit groupe d'une douzaine de personnes se réunit au pied du Tabernacle, pour adorer durant une heure l'Hôte divin présenté à nos hommages dans l'*Exposition privée*. ”

“ J'ai trouvé le moyen d'être fidèle à mon heure d'adoration : je n'y ai pas manqué depuis deux ans, grâce à l'*Exposition privée*. Cet exercice a lieu régulièrement le samedi avant la sainte Messe. Il est annoncé au prône le dimanche précédent et un bon nombre de fidèles se joignent à moi pour adorer Notre-Seigneur. Je lis à haute voix le sujet d'adoration toujours si bien fait que vous nous envoyez.”

“ Je ne saurais vous dire quelle consolation m'apporte l'*Exposition privée* établie dans ma paroisse. Tous les vendredis, de quatre à cinq heures du soir, j'appelle mes fidèles au pied du Tabernacle. Il y a de vingt à trente personnes qui font l'heure complète ; les enfants de mon école y assistent une demi-heure. Nous chantons des cantiques au Sacré-Cœur, je parle de la présence réelle, de la bonté et de l'amour de Notre-Seigneur, nous récitions des amendes honorables : le temps passe vite. J'ai constaté que le nombre des communions a augmenté et que les visites quotidiennes au Saint Sacrement sont entrées régulièrement dans la vie de mes adorateurs. J'espère beaucoup de la prière de mes petits enfants pour amener *enfin* les hommes, quelques-uns au moins, à se joindre à nous.”

“ Bien belles sont nos heures d'adoration tous les vendredis de 3 à 4 heures, de l'après-midi.

L'assistance est assez nombreuse, et très recueillie.

Le chant et la musique, se font si bien, que l'heure sainte est vite écoulée !